

Männergesangsverein beschließt Feiern

Rückblick auf ein gelungenes Jubiläum / Dickes Danke an alle Helfer und Unterstützer

BODENWÖHR (tgl). 125 Jahre Bestehen eines Vereins ist wahrlich ein Grund zum feiern. Der Männergesangsverein tat dies heuer im Juni mit einem gediegenen und dem Charakter des Vereins angemessenen Rahmen. Die Vorbereitung und Feiern des Jubiläums forderte den Verein und als Vorsitzender hatte Peter Hartinger viel Arbeit, fand aber auch große Unterstützung bei seinen Sangesbrüdern. „Es ist ermutigend zu sehen, dass der Vorstand nicht allein da stand“ war sein Resümee beim Festabschluss am Samstagabend im Brauereigasthof Jacob.



Ein schmückendes Beiwerk beim MGV-Jubiläum: Die Festdamen mit Festmutter Rosa Braun.

Fotos: tgl

Zu einem Dankgottesdienst versammelten sich die Sänger am Samstag in der Pfarrkirche, den Pfarrer Konrad Friedrich zelebrierte und der Männergesangsverein unter Dirigent Bernhard Schmidhuber gesanglich gestaltete. Anschließend traf man sich im Brauereigasthof Jacob, dem Vereinslokal des Männergesangsvereins, zur Abschlussfeier. Hier begrüßte MGV-Vorsitzender Peter Hartinger alle Mitglie-

der mit Angehörigen, den Frauensingskreis und die helfenden Hände, die dem MGV bei seinen Jubiläum unterstützend beistanden. Leider musste Schirmherr Dr. Johann Vielberth aus gesundheitlichen Gründen absagen. Mit dabei waren auch Festmutter Rosa Braun mit den Festdamen und Bürgermeister Albert Bauer.

Peter Hartinger rief die Festvorbereitungen in Erinnerung und meinte, als er vor drei Jahren den Männergesangsverein als Vorsitzender übernahm und vor einem Jahr wiedergewählt wurde, war ihm klar, dass das Jubiläum „125 Jahre Männergesangsverein“ in seine Amtsperiode fallen wird. Erst war eine kleine Feier geplant, doch dann ist der Tatendrang der Sangesbrüder erwacht, und es wurde ein schönes Jubiläum organisiert. Erleichtert war Hartinger, als ihm der gebürtige Bodenwöhrer Dr. Johann Vielberth die Zusage als Schirmherr machte. „Bei der Festmutter war das Anfragen leichter“ sagte Hartinger leicht verschmitzt, „denn da habe ich

nur unsere Fahnenmutter Rosa Braun vom 100-jährigen Gründungsfest über den Gartenzaun hinweg fragen müssen“. Die Festdamen wurden durch Daniela Schmidhuber „organisiert“.

Hartinger dankte Pfarrer Friedrich, mit dem das kirchliche Programm des Jubiläums ausgearbeitet wurde. Bürgermeister Albert Bauer wurde der Dank ausgesprochen, dass der Festabend als Premierenveranstaltung vor der Einweihung der neuen Turnhalle dort abgehalten werden konnte. Nicht zu vergessen auch die beiden Ehrenmitglieder Heribert Braun und

der auch die Aufgabe als Festleiter ausfüllte, eine Erinnerungsurkunde.

Die Festdamen übergaben an den MGV als Erinnerungsgabe ein Bild und auch die Festmutter Rosa Braun wurde mit einem solchen bedacht. Dass der MGV zu feiern versteht zeigte sich dann auch wieder im Verlauf des Abends, wo in geselliger Runde Lieder gesungen wurden. Damit man nicht immer selber aktiv sein musste, holte man sich Verstärkung in Form der Bodenwöhrer Stubenmusik, wo Karl Schwarzer mit seiner Gruppe zur Unterhaltung beisteuerte.

der auch die Aufgabe als Festleiter ausfüllte, eine Erinnerungsurkunde.

Alfred Spindler die in der ihnen eigen akribischen Arbeit die Festschrift zusammen stellten. Pater Hartinger zählte an diesem Abend viele auf, die mit ihrer „Mitarbeit zum Gelingen der Jubiläumsfeier beitrugen. Mit einem Präsent dankte er Dirigent Bernhard Schmidhuber für seine Arbeit.

Alois Feldmeier als stellvertretender Vorsitzender sprach anschließend Peter Hartinger Dank und Anerkennung des MGV aus. „Der Peter hat allen für alles gedankt und nun ist er einmal an der Reihe, leicht für seine Arbeit zu erhalten“ sagte Feldmeier und überreichte Hartinger,



Peter Hartinger (links) dankt Dirigent Bernhard Schmidhuber.



Alois Feldmeier (links) übermittelt Festleiter und MGV-Vorsitzenden Peter Hartinger den Dank und Präsente.